

Freiwilligentag in Halle: "Engel für einen Tag" - Aktivität: "Mit Blumen Brücken bauen"

Unter dem Motto „Engel für einen Tag“ startete am 19.09.2015 der mittlerweile 11. Freiwilligentag in Halle (Saale). Unter Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Dr. Bernd Wiegand wird der Freiwilligentag als eine Gemeinschaftsveranstaltung von der Freiwilligen-Agentur, der LIGA der freien Wohlfahrtspflege, dem Evangelischen Kirchenkreis Halle-Saalkreis und dem Technischen Hilfswerk organisiert und von der Stadt Halle (Saale) gefördert. Die Saalesparkasse, der GISA, der BARMER GEK und die Christlichen Akademie für Gesundheits- und Pflegeberufe unterstützen ebenfalls den Freiwilligentag.



Vor einer Flüchtlingsunterkunft in Halle-Neustadt fand ein besonderer Einsatz statt. Durch den Halle-Neustadt-Verein, der AWO, der ev. Kirchengemeinde Halle-Neustadt und der Koordinierungsstelle „Engagiert für Flüchtlinge“ wurden unter Leitung von Ausbildern und Auszubildenden des Bereichs Grünflächenpflege der Stadt Halle (Saale) die Beete vor dem Haus urbar gemacht und bepflanzt. Dabei wurden sie tatkräftig durch Hallenser und Geflüchtete unterstützt.



Kurz nach Beginn der Aktion waren etwa 50 Personen gemeinsam dabei, umzugraben, zu harken und neues Grün einzupflanzen.

Voller Euphorie warteten alle Beteiligten auf ihren Einsatz. Das Miteinander war völlig entspannt, jeder teilte sich selbst einer Grünfläche zu. Rasant veränderten sich die Flächen in Kräuterbeete, Rasenflächen und Staudenbeete.



Ein Dienst von www.halle.de



Nachdem die Arbeit vollbracht war, konnten sich alle Beteiligten bei Speis und Trank in einer ruhigen und entspannten Atmosphäre intensiver kennenlernen und austauschen.



Herzlichen Dank an alle Helfer und Beteiligte!